
Ohne Diskussion lehnte  der Ausschuss unter Hinweis auf den Umstand, dass es bereits (wieder) ein 
Mobilticket gebe und die Zuständigkeit des VRS bestehe, den Antrag ab. 


